
Leder A Brett
Beitrag von „peter1955“ vom 27. Juni 2006 um 15:26

Also dieser billige Plastikdeckel auf dem A- brett ist nicht bezogen! Sonst fast alles und dass in
sehr guter Qualität - ohne Buckel oder Nähte die plötzlich so ein paar Milimeter weiter höher
oder niedriger sitzen!
Ich kann mir nicht vorstellen, dass das in der nachträglichen Bearbeitung auch so gut wird!

Wenn man sich mal die älteren ROTEN aus Maranello betrachtet bekommt man eine Kriese 
Aber die haben halt in der Mittagspause ein paar Gläser Roten getrunken - dann kann sowas
halt mal vorkommen 
Aber seit ca. 7- 8 Jahren ist das auch dort richtig gut geworden - seit es halt keinen Wein mehr
gibt 
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